
ANF/VII/0066 
 
Kurzfristige Lösung für öffentliche Toilette im Kulturpark 
 
 
 
Ratsherr Donner (SPD) kritisiert fehlende Toiletten im Kulturpark, insbesondere zwischen 
dem Eiscafé und dem Badehaus. 
 
Herr Witt, Oberbürgermeister berichtet, dass geprüft wurde, im Zusammenhang mit dem 2. 
Bauabschnitt der Stadthalle eine öffentliche Toilette zu errichten. Da das nicht möglich 
scheint, wird ein separater Platz gesucht. 
 
Da die Planungen der Stadt eine Lösung in diesem Sommer nicht mehr vermuten lassen, 
stellt Ratsherr Donner die Frage bzw. bittet um Prüfung einer kurzfristigen, übergangsweisen 
mobilen Lösung, gegebenenfalls in einer Nische des Kulturparks. 
 
Die Anfrage erhält die DS-Nr. ANF/VII/0066. 
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